

[Pinche en los titulares](#) para acceder a la información completa y a la galería de imágenes en [www.fiscal.es](http://www.fiscal.es)

## NOTICIAS

### **Eduardo Torres-Dulce, Fiscal General del Estado**

Tras acudir al Palacio de la Zarzuela para celebrar el acto de juramento del cargo de Fiscal General del Estado ante los Reyes, Eduardo Torres-Dulce ha tomado posesión como máximo representante del Ministerio Fiscal ante la sala de Gobierno del Tribunal Supremo.

Previo a estos solemnes actos, cumpliendo con lo preceptuado en el artículo 29.2 del Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal para completar el trámite constitucional y estatutario de cara a su nombramiento como Fiscal General del Estado, Torres-Dulce compareció ante la Comisión de Justicia del Congreso de los Diputados.

En el discurso ante Sus Señorías, el Fiscal quiso destacar el hecho de que "la promoción activa de la Justicia, valor primordial constitucional y arco de la convivencia social y del Estado de Derecho, configuran al Ministerio Fiscal como un órgano institucional y procesal activo, imprescindible a la hora de impulsar procesos sin olvido de su imparcialidad y su mandato de vigilancia de los derechos de los ciudadanos".

Un paso más atrás nos lleva a el Consejo General del Poder Judicial que, reunido en Pleno extraordinario, emitió por unanimidad, dictamen favorable en relación al nombramiento del nuevo Fiscal General del Estado durante los próximos cuatro años.



### **Eduardo Torres-Dulce toma posesión del cargo de Fiscal General del Estado**

### **Torres-Dulce comparece ante la Comisión de Justicia del Congreso de los Diputados**

### **Dictamen favorable del CGPJ al nombramiento de Eduardo Torres-Dulce**

## INTERNACIONAL

### **La Fiscalía de Cooperación fomenta las nuevas tecnologías con los Tribunales de EEUU**

La Fiscalía de Cooperación Internacional ha colaborado con la Fiscalía y el Tribunal del Estado de Minnesota para llevar a cabo el acto formal de lectura del fallo de una sentencia judicial por el sistema de videoconferencia. El principal objetivo de este acto de cooperación es que las víctimas, nacionales españoles, no tuvieran que desplazarse hasta el estado de Minnesota, en el norte de Estados Unidos, para asistir al acto solemne de lectura del fallo por el tribunal que lleva el caso.



### **Encuentro Hispano-Marroquí con la participación de los Fiscales Generales de ambos reinos**

El Fiscal General del Estado ha participado en la solemne apertura del VI Encuentro Judicial entre la Corte Suprema del Reino de Marruecos y el Tribunal Supremo y Consejo General del Poder Judicial del Reino de España, que se celebra durante dos días consecutivos en la sede de éste Consejo, con vistas a abordar temas de máxima actualidad en el entorno de ambos países, como 'la Justicia y los Medios de Comunicación', 'la Justicia y los Menores', la 'Independencia Judicial' o la 'Modernización de la Justicia'.



## FORTUNY 4

### **Jornadas de la Red de Fiscales especialistas en el Sistema Informático del Ministerio Fiscal**

El salón de actos de la Fiscalía General del Estado, ha celebrado sus primeras Jornadas 2012, con la reunión de la Red de Fiscales responsables del Sistema Informático del Ministerio Fiscal (SIMF). Un encuentro donde, a lo largo de dos citas, los encargados y portavoces de la Red SIMF han dado cuenta de las experiencias, con los detalles en torno al progreso y las dificultades en el uso de las aplicaciones informáticas relacionadas con los procedimientos y actuaciones del Fiscal.



### **Visitas guiadas de carácter cultural a la sede de Fortuny 4**

Dentro del marco de visitas guiadas que desde la pasada primavera ofrece el Servicio de Biblioteca de la Fiscalía General del Estado, la "Asociación Cultural Estudio de las Artes", ha acudido hoy a la sede del Ministerio Fiscal, antiguo Palacio de Fontalba, situado en la madrileña calle de Fortuny 4.



## OTROS TITULARES

### **La Junta de Andalucía saca a concurso la rehabilitación del edificio sede de la Fiscalía Superior de Andalucía**

Según un comunicado de la Junta de Andalucía, la Consejería de Gobernación y Justicia va a rehabilitar el ala delantera del edificio del antiguo Banco de España en Granada, situado en la Gran Vía y destinado a albergar la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) y la Fiscalía Provincial de Granada. El importe de la licitación de obras asciende a 2.534.442,18 euros y el plazo de recepción de ofertas expira el 31 de enero.



### **Jornadas de Especialistas en Criminalidad Informática**

### **Anticorrupción solicita nuevas diligencias en el caso de los EREs de Sevilla**